

# PRESSEMITTEILUNG

14. Juni 2018



## Gewerkschaft Justizvollzug Bayern (JVB)

### **21. Verbandstag der Gewerkschaft Justizvollzug Bayern (JVB) /// Nachwuchsgewinnung und Gewalt gegen Justizvollzugsbeamte bereiten größte Sorgen /// Ralf Simon als Vorsitzender bestätigt**

Unter dem Motto „Gemeinsam die Zukunft gestalten“ findet **am 14. und 15. Juni 2018** in Kempten/Allgäu der Verbandstag der Gewerkschaft Justizvollzug Bayern (JVB) statt. Mit überwältigender Mehrheit wurde der bisherige **Vorsitzende Ralf Simon** heute in seinem Amt bestätigt. Simon nimmt damit seine zweite Amtsperiode als Vorsitzender auf.

„Die Beamten und Beschäftigten des Bayerischen Justizvollzugs leisten hervorragende Arbeit. Sie tragen einen enormen Beitrag zur inneren Sicherheit bei. Das verdient Wertschätzung und eine angemessene Bezahlung!“ so Simon.

Größte Sorgen bereiten die Nachwuchsgewinnung im Justizvollzug und die steigende Zahl von Gewalt gegen Justizvollzugsbeamte. Ralf Simon stellte klar: „Die Sicherheit unserer Kolleginnen und Kollegen hat allerhöchste Priorität!“ Ebenso fordert der JVB mehr Geld für die Ausbildung von Justizvollzugsbeamten.

Zur **Festveranstaltung am 15. Juni** werden hochrangige Gäste aus Landespolitik, der Bayerischen Justiz und des Beamtenbundes erwartet. Staatsminister der Justiz, Prof. Dr. Winfried Bausback, wird die Festrede halten. Es folgen Grußworte aller Fraktionen des Bayerischen Landtags.

#### Hintergrund:

Der JVB ist die größte Fachgewerkschaft für den Justizvollzug in Bayern und in jeder Bayerischen Justizvollzugseinrichtung vertreten. Rund 80 Prozent der Bediensteten des Bayerischen Justizvollzugs sind im JVB organisiert. Der Verbandstag ist das höchste Organ im JVB und tritt in der bigBOX ALLGÄU zum 21. Mal zusammen. Die Delegierten bestimmen die Leitlinien der gewerkschaftspolitischen Arbeit der kommenden fünf Jahre.

Mehr Informationen unter [www.jvb-bayern.de](http://www.jvb-bayern.de)